

ふれあいめーる かつま

コミュニティ情報

令和2年3月15日号（第76号）
勝間コミュニティ推進協議会発行

PCやスマホでもご覧になります

『周南市コミュニティ推進協議会』ホームページ・・・[周南市コミュニティ](#)で検索！



勝間スポーツ振興会 ウォークラリー

2月9日（日）、勝間スポーツ振興会主催のウォークラリーが開催されました。未明に雨が降りましたが、朝には晴れ間が広がってウォークラリー日和となりました（風は冷たかったですが…）。

今年は18チームが参加され、徳修館を出発して三丘周辺を巡る6kmほどのコースを、途中のチェックポイントの難問に悩みながらも元気に完歩され、ゴール後のダーツ、カレーライスも楽しまれていました。ウォークラリーでは、毎回たくさんの賞品が用意されております（参加者全員にあります！）。参加されたことのない方は、来年は参加されてみてはいかがでしょうか？



徳修館前広場で行われた開会式



コース途中の東善寺やすらぎの里での輪投げ



ゴール後のダーツ



このマークが付いている記事のスナップ写真が「勝間市民センター」に置いてあります。ご希望の写真は差し上げます。ぜひご覧ください。

勝間地区社協 福祉講演会

2月15日（土）、勝間市民センターにて、勝間地区社会福祉協議会主催の冬季福祉講演会が開催されました。

今回は、長門市在住で心理カウンセラー、幸せ体質アドバイザー、詩人（あわさんご）として幅広く活躍されている【阿波ひろみ】さんの講演『虹色涙のおかげさま～生まれて来てくれてありがとう』と、周防大島出身で山口ふるさと大使の兄妹ユニット【マウンテンマウス】のライブ『ありが太陽幸せます～お福分け人生』がありました。



聴講される皆さん



阿波ひろみさん（左）とマウンテンマウスのコラボ

資源回収、ご協力ありがとうございました

2月22日（土）、勝間地区の4団体（※）が共同で資源回収を実施しました。

当日は雨でしたが、皆様のご協力で多くの資源を回収することができました。まことにありがとうございました。このたびの回収で得られた収益は、勝間地区自治会連合会の活動資金として大切に活用させていただきます。

（※）勝間地区自治会連合会、勝間地区社会福祉協議会、勝間スポーツ振興会、勝間コミュニティ推進協議会



ペットボトル、アルミ缶



自転車はタイヤを外します



古着、雑誌、新聞、段ボール

新型コロナウィルスについて

厚生労働省から、新型コロナウィルスに関するQ&A（質問と回答）が公開されています。予防や症状がある場合の対処など、ご参考になさってください。

（厚生労働省 コロナウィルス で検索）